

Andalucía, 31 de enero 2018

INTERVENCIÓN PRESIDENTA JUNTA DE ANDALUCÍA PLENO DEL COMITÉ DE LAS REGIONES

En primer lugar quiero agradecer al vicepresidente, al Sr. Timmermans, como presidenta que soy de una región en el sur de España con 9 millones de habitantes, la defensa que ha hecho de la democracia española, de nuestro Estado de Derecho, porque fuera de la democracia, del cumplimiento de las leyes, lo que hay es la selva y la desprotección de los ciudadanos. Así que muchísimas gracias.

En segundo lugar, defendiendo más Europa y más fuerte. Es la mejor manera de recuperar a los ciudadanos, de que los ciudadanos vuelvan a confiar en sus instituciones.

Para eso, desde Andalucía defendemos una política de cohesión más ambiciosa, con más cohesión, que garantice la cohesión social y la cohesión económica, y que se tenga en cuenta la dimensión territorial de esa política de cohesión, que nos permitirá dar lo mejor de nosotros como regiones frente a los desafíos. A algunos se han hecho referencia aquí: al Brexit que a Andalucía le va a impactar; la política de inmigración, que ya nos está afectando; los conflictos geopolíticos, y también el auge del populismo que tanto daño le ha hecho a la Unión Europea, y que ha galopado sobre el sufrimiento de los ciudadanos.



Así que muchísimas gracias, Señor Timmermans, por esa declaración de apoyo a la democracia española y a la confianza que tenemos desde el sur de España en nuestras instituciones europeas.

